

Seniorenhaus Klostereichen

PRESSEMELDUNG

11.12.2017



„Malen mit Pastellkreide“

Neuer Kreativkurs im Seniorenhaus Klostereichen

Am 04.12.2017 fand zum ersten Mal seit langer Zeit wieder ein Kreativangebot „Malen mit Pastellkreide“ statt. Für dieses Angebot konnte die Hobbymalerin Frau Andrea Hengst aus Arnsberg-Bachum als Leitung gefunden werden.

Dieser Kreativkurs wird zukünftig einmal im Monat stattfinden, an dem Frau Hengst ehrenamtlich in das Seniorenhaus Klostereichen zu Besuch kommen wird, um mit den Bewohnerinnen und Bewohnern einen kreativen Nachmittag zu gestalten.



Am ersten Nachmittag wurde, der Jahreszeit entsprechend, ein Engel gemalt. Nicht nur die Bewohnerinnen und Bewohner, sondern auch Angehörige nahmen an diesem Angebot teil. Die Resonanz war überwältigend. Jedes Bild war ein besonderes Kunstwerk.

Die Bewohnerinnen und Bewohner waren von sich selbst überrascht, dass so viele schöne Bilder entstanden sind. Voller Stolz wurden diese in den Tagesräumen herumgezeigt, um sie dann anschließend in ihren eigenen Zimmern aufzuhängen. „Die Kreativität unserer Senioren zu fördern, ist ein großes Anliegen des Hauses“, so Silvia Hageleit, Leitung des Sozialen Dienstes. Erfreut hat auch die Teilnahme eines männlichen Bewohners sowie die Teilnahme einiger Angehöriger. Alle haben sich bereits für das nächste Mal vormerken lassen.



Das Seniorenhaus freut sich über die neue ehrenamtliche Mitarbeiterin und ist gespannt auf all das, was sie an Kreativität den Senioren entlocken kann.



www.caritas-arnsberg.de

Träger:

Caritas-Verband Arnsberg-Sundern e.V.

Vorstand: Christian Stockmann

Vorsitzender Caritasrat: Friedhelm Wolf

Spenden: Spk. Arnsberg-Sundern

Caritas-Altenhilfe Arnsberg-Sundern GmbH

IBAN: DE50 4665 0005 0001 0911 49

BIC: WELADED1ARN

Impressum

Caritas-Verband

Arnsberg-Sundern e.V.

Miriam Konietzny

Hellefelder Str. 27-29

59821 Arnsberg

presse@caritas-arnsberg.de

Tel.: 02931 806764